

ENSEMBLE ! 22 SOUTIEN LA DYNAMIQUE DE LA NOUVELLE UNION POPULAIRE ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE DANS LES COTES D'ARMOR

Les forces de gauche et écologistes ont réussi à construire un rassemblement pouvant permettre à de nombreux•ses député•es d'entrer à l'Assemblée Nationale. C'est l'occasion de faire reculer l'emprise des idées d'extrême droite néofasciste et d'en finir avec les divisions attisées par ceux qui ne veulent pas de changement. C'est l'occasion de prendre à bras le corps la question des inégalités sociales et territoriales, de mettre en place les mesures nécessaires pour garder la planète habitable et donner la priorité au vivant. Pour cela, la participation de tou.te.s est, sera nécessaire - La concurrence et la recherche effrénée du profit pour quelques-uns ont généré violence et souffrance, nous ont conduits au bord du gouffre. La priorité donnée à la démocratie, à la coopération, à l'intérêt général ouvrira des chemins vers un mieux vivre pour tou.te.s dans une société plus humaine, plus solidaire, plus égalitaire.

Ensemble!22 se réjouit de cette dynamique historique d'unité, apportera sa participation active à la campagne pour les candidat•es désigné•es par la Nouvelle union populaire écologique et sociale dans le département.

Pour assurer le succès de cette campagne, pour réaliser un bloc populaire social et politique, pour susciter une véritable dynamique unitaire gagnante, Ensemble ! 22 propose dans chaque circonscription de réunir des assemblées locales largement ouvertes aux citoyens , au mouvement social et à toutes les forces de la gauche et des écologistes .

Communiqué du 15 mai 2022

